

Reims, le 02 mai 2022.

Communiqué de Presse

Baptisé « Le Sextant », le nouveau siège du Groupe MKE accueille depuis lundi dernier l'ensemble des collaborateurs des structures centrales.

Après pratiquement 10 ans d'existence, nous souhaitons être enfin chez nous pour affirmer notre identité d'entrepreneur en construisant un siège social à notre image et parfaitement adapté à notre métier, expliquent Jack et Johan MANKA à l'occasion de cet emménagement.

Confié en maîtrise d'œuvre au Cabinet Racine Ingénierie, ce nouveau QG est implanté au **02 rue de la Croix Chaudron – CS 60008 - F-51685 SAINT-LEONARD**, et y accueille désormais les structures supports et fonctionnelles du Groupe MKE, ainsi que l'une des composantes de la filiale MK Energies, l'entité centrale MK Energies Global Service & Solutions, et par ailleurs l'école de formation MK School, qui sera la véritable vitrine du savoir et de l'innovation technologique du Groupe MKE.

Baptisé « Le Sextant », le nouveau siège affiche clairement sa vocation principale : celle d'accompagner l'ensemble de ses agences et de ses filiales, leur permettant de maintenir le bon Cap que nous nous sommes fixés dès le début de notre aventure, lorsque nous avons pris le pari de naviguer seul avec notre petite embarcation, comme aiment le rappeler non sans une certaine satisfaction, Jack et Johan MANKA.

Tout au long de ces dix premières années, l'équipage s'est étoffé avec aujourd'hui une véritable flottille d'agences et d'entreprises, toutes parfaitement autonomes et responsables, ce qui nous oblige encore plus à tenir ce Cap de l'excellence !